



Les joueurs camerounais Faris Moumbagna et Jean Onana, de l'Olympique de Marseille, ont été victimes d'une tentative de car-jacking violente à Marseille, dimanche soir. Selon des informations RMC Sport, les deux internationaux ont été agressés sur la route entre le centre d'entraînement de l'OM et leur domicile, dans les quartiers sud de Marseille.

Les faits se seraient produits après leur retour du déplacement au Havre, où ils avaient disputé le match de Ligue 1 (1-2). Les joueurs, qui avaient récupéré leurs voitures à la Commanderie, ont été attaqués par des malfaiteurs qui ont utilisé une arme à feu. Selon le média français, plusieurs impacts de balle ont été retrouvés sur les voitures, mais les malfaiteurs ont finalement échoué à voler les deux véhicules.

Moumbagna et Onana, qui ont tous deux rejoint l'OM lors du dernier mercato hivernal, n'ont pas été blessés pendant l'agression. Les auteurs des faits ont réussi à prendre la fuite, laissant les deux joueurs sous le choc.